

Alicia Alonso actuará en la capital rusa

D. M. de 12/15
Invitada por el Gobierno
bailará el día 25 en el
teatro Bolshoi de Moscú

Alicia Alonso, nuestra gran bailarina, aún con los laureles frescos por sus recientes triunfos en Puerto Rico, México, E. U. y Perú, se presentará en el Gran Teatro Bolshoi, de Moscú, el próximo 25 de diciembre para iniciar una serie de actuaciones que incluirán a Leningrado y Kiev.

La famosa bailarina aceptó la invitación que hace algún tiempo le hizo el Gobierno ruso y que, como se recordará, recibió a través del doctor Miguel A. Campa, embajador de Cuba en Washington.

Según manifestó en aquella ocasión el Attaché Cultural de la Embajada Soviética en los E. U., la invitación se extendió por considerar a Alicia Alonso "una de las más grandes bailarinas de la época y a la que el pueblo ruso tiene el más vivo deseo de verla bailar".

Durante sus presentaciones en Rusia Alicia Alonso interpretará en su calidad de primera bailarina los papeles principales en obras como "Giselle", "Lago de los Cisnes", y otros ballets que le han dado renombre mundial.

Alicia Alonso es la primera bailarina de ballet en el hemisferio occidental invitada a actuar en la Unión Soviética, país en el que el arte de la danza ha alcanzado siempre su mayor esplendor y meta anhelada de todas las bailarinas.

Figuras y conjuntos famosos han actuado en Rusia en el pasado por invitación del Gobierno, como el violinista Isaac Stern, el cantante norteamericano Jean Kipura, la ópera "Borgy and Bess", y la "Comedie Francaise" de París, entre otros.

3000170


PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA